
 

 

BD-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 02.12.2024 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 38/2024 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 05.12.2024 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
Lieferengpässe bei Hundekotbeutel (BD-Fraktion) - Tischvorlage 
 
Die Bremerhavener Entsorgungsgesellschaft ist für die Lieferung der Hundekotbeutel an die 
Ausgabestellen zuständig. Mehrere Einzelhändler beklagen nun Lieferengpässe, was zu ei-
ner Verknappung der verfügbaren Beutel für Hundehalter führt. 
 
Wir fragen den Magistrat:  
 

1. Ist die Auskunft der Ausgabestellen korrekt, dass es in den vergangenen Monaten zu 
Lieferengpässen bei den Hundekotbeuteln gekommen ist und mit welchem Zeitraum 
wird noch gerechnet, bis eine reibungslose Lieferung wieder möglich ist?  

2. Welche Gründe sind für die Engpässe zu nennen?  
3. Werden Hundekotbeutel auf Vorrat bestellt, oder werden Bestellungen nach aktuellem 

Bedarf vorgenommen und gedenkt der Magistrat gegebenenfalls eine Anpassung der 
Bestellungen, um künftigen Engpässen vorzubeugen?  

 
 
 
Julia Tiedemann 

 


